

An das
Büro des Rates 002.2

Antwort auf die Anfrage „Shared Mobility – Illegale Entsorgung in der Natur“ von Herrn Gugat (Drucks. 1913/2020-2025) zur Sitzung des Rates der Stadt Bielefeld am 24.06.2021

Seit dem Start der E-Scooter in Bielefeld im August 2019 sind dem Amt für Verkehr über die Anbieter wenige Einzelfälle gemeldet worden, in denen Fahrzeuge in Gewässern aufgefunden und schnellstmöglich geborgen werden konnten.

Darüber hinaus sind keine vergleichbaren Fälle der illegalen Entsorgung von Fahrzeugen der Shared Mobility bekannt, die in einer entsprechenden Statistik Berücksichtigung finden könnten. Ein vermehrtes Auftreten solcher Vorkommnisse ist auch in den anderen zuständigen Fachbereichen (Ordnungsamt, Umweltbetrieb) nicht verzeichnet worden.

Das Fahrradverleihsystem von moBiel und der Stadt Bielefeld umfasst keine E-Bikes. Es sind bisher aber auch keine Umstände bekannt, dass Modelle der aktuell zur Verfügung stehenden Leihfahrräder in Gewässern oder Wäldern entsorgt worden sind.



(Moss)